## Trainingsbeteiligung der Jugend weiterhin konstant hoch



Wichtige Schritte wurden unternommen um zukünftig und langfristig eine gute Jugendarbeit anbieten zu können. Zur Beginn der Saison konnte ein erfahrener Trainer hinzugewonnen werden. Throsten Stege ist vorallem menschlich eine große Bereicherung für uns! Er übernahm die neu gegründete U15.2. und fand sofort ein guten Draht zu allen Kids.

Außerdem wurden die Trainingsinhalte erweitert. Kräftigung, Koordinations- und Konditionsübungen sind jetzt fester Bestandteil des Trainings!

Mittlerweile finden jeden Mittwoch und Freitag zwischen 15 und 25 Jugendliche den Weg in unsere Halle in der Kesselstraße! Unter ihnen auch 3 Mädels, die hoffentlich kommende Saison am Spielbetrieb teilnehmen werden. Über Unterstützung freuen sich die Mädels natürlich immer.

Die Trainingsatmosphäre ist locker und lustig, aber in den richtigen Momenten auch sehr konzentriert, fokussiert und mit dem nötigen Respekt untereinander. Die erfahrerenen Jugendlichen trainieren nicht nur unter sich, sondern bringen sich regelmäßig ein und geben den Neulingen wertvolle Tipps. Auf dieser Ebene kann das ein alter Trainer nicht. Die Jung-Erwachsenen werden zunehmend ins Aktiventraining eingebunden und gefördert.

Nur so funktioniert ein Verein!

Mit dem Hauptverein erfährt die Abteilung ebenfalls große Unterstützung. Zwei neue Platten wurden bereits angeschafft, weitere werden bzw. müssen folgen. Über neue Stellplätze wird gerade diskutiert.

Wir hoffen, dass es auch in Zukunft so mit der Jugend voran geht!

Sascha Hiller 22.02.2016